

BIENHEUREUSE EUROSIA FABRIS BARBAN  
« Mamma Rosa »  
Femme-Épouse-Maman-Ménagère  
Couturière-Catéchiste-Tertiaire franciscaine  
(1866-1932)

**Eurosia Fabris**, née à Quinto Vicentino, humble paysanne et couturière, vécut à Marola jusqu'à l'âge de 65 ans dans la digne pauvreté des gens de cette époque avec une foi vive et une ferveur chrétienne qui provoquèrent l'admiration de Saint Giovanni Calabria et du Serviteur de Dieu le Cardinal Elia Dalla Costa, qui la connaissaient.

Sa vie, apparemment « ordinaire », fut de fait extraordinaire par sa ferveur, par sa charité envers les pauvres et les malades, par son apostolat en paroisse, par son amour pour l'Église et les prêtres. Unique et héroïque fut son mariage « inspiré du Ciel » célébré le 5 mai 1886 avec Carlo Barban, jeune veuf et père de deux enfants en bas âge. Après la perte de ses deux premiers enfants, au cours d'un pèlerinage au Sanctuaire marial de Monte Berico, la Madone lui révéla qu'elle en aurait sept autres. Durant la Première Guerre mondiale, en accord avec son mari Carlo, elle accueillit trois autres enfants orphelins. Dans cette famille riche de foi et de sainteté fut le terreau de différentes vocations, trois à la vie consacrée, quatre au mariage, trois au sacerdoce. Eurosia jouissait des confidences de Jésus, de la Madone et des âmes du Purgatoire ; elle prophétisa le jour de sa mort, comme Jésus lui-même le lui avait révélé. Le procès de béatification fut mené à terme grâce à la sensibilité de Saint Jean Paul II. Elle fut proclamée Bienheureuse le 6.11.2005 et patronne de la Catéchèse en 2009.

### **PRIÈRE DE NEUVAIN À LA BIENHEUREUSE**

*Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.*

Ô Très Sainte Trinité, qui dans ta bienveillance a guidé l'engagement de la bienheureuse Eurosia Fabris à suivre fidèlement ta volonté dans toutes les circonstances de sa vie de jeune fille, d'épouse et de mère, la soutenant de ta grâce divine, nous te prions, par son intercession, de bénir nos familles, de les protéger de tout mal, de les aider à vivre chrétiennement dans la vertu, dans l'amour et dans la paix. Nous te demandons aussi, en particulier, de nous accorder la grâce qui nous tient tant à cœur...

Sainte Trinité, Dieu unique, écoute-nous.

Gloire au Père...

Mère de Dieu, prie pour nous.

Je vous salue Marie...

Bienheureuse Mamma Rosa, prie pour nous et nos familles.

### **EPRESSIONS DE « MAMMA ROSA »**

Je ne désire rien d'autre que l'amour de Dieu et de grandir toujours plus dans son Amour.

Ce ne sont pas les richesses qui font le contentement du cœur, mais de faire la volonté de Dieu.

Quand on prie... il faut parler avec Dieu et être attentif à ce que l'on dit et à ce que Lui nous dit.

Les enfants ; le seigneur les envoie comme un trésor. Nous avons confiance en Dieu qui ne nous fera jamais manquer du nécessaire... Ils sont à lui avant d'être à nous et s'il les veut pour lui, nous devons en être reconnaissants, et même heureux.

Si nous donnons quelque chose aux pauvres, c'est comme si nous l'offrions à Jésus en personne.

Si durant la vie on a toujours fait notre devoir, la mort ne nous fait vraiment pas du tout peur.